

Incendie Notre Dame Une hypothèse que la presse n'a pas mentionnée

Bonjour,

L'incendie de Notre-Dame de Paris est parti de sa flèche sur laquelle étaient dressées des antennes-relais de téléphonie mobile visibles sur les photos prise avant sa chute...

Lire la suite :

<http://www.santepublique-editions.fr/objects/Notre-Dame-une-hypothese-que-la-presse-n-a-pas-evoquee.doc>

Le 4 juin 2016, j'ai envoyé une lettre au pape François à propos des antennes-relais de téléphonie mobile :

<http://www.santepublique-editions.fr/objects/Lettre-d-Annie-Lobe-au-Pape-Francois-4-juin-2016.pdf>

Il a répondu gentiment, mais sa réponse éludait l'ensemble des problèmes évoqués :

<http://www.santepublique-editions.fr/objects/Reponse-secretairie-Pape-Francois-a-Annie-Lobe-29-aout-2016.pdf>

Pourtant, l'une des pièces jointes à ma lettre évoquait le risque d'incendie d'origine électrique :

<http://www.santepublique-editions.fr/objects/interview-cyril-charles-on-pourrait-prevenir-la-quasi-totalite-des-incendies-d-origine-electrique.pdf>

Bien sincèrement à vous,

Annie Lobé

Journaliste scientifique indépendante